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FUNDO DE MANUTENÇÃOE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO
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Ata 02/2024. Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte
e quatro, às nove horas, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal de São
Pedro do Iguaçu, sito a Rua Niterói, mil duzentos e vinte é cinco, Centro, São
Pedro do Iguaçu — PR, reuniram-se os membros do Conselho de
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Professores
da Educação - FUNDEB, juntamente com a Secretária Municipal de
Educação, Cultura e Esportes, a Srta. Veridiana Heberle de Souza, a fim de
deliperarem sobre a seguinte pauta: 1º pauta. Prestação de Contas das
receitas e despesas dos recursos arrecadados através do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica - FUNDEB do ano de
dois mil e vinte e três. 2º pauta. Alteração na composição de alguns membros.
A Sra. Veridiana Heberle de Souza deu as boas-vindas é agradeceu a
presença de todos, iniciando a fala sobre a prestação de contas, pois a mesma
apresentou preocupação ao saber que na quinta-feira (21) o conselho estaria
elaborando o parecer com irregularidade e com orientações para mudança de
prestação, desta forma explicou que primeiramente deverá serfeito protocolo
para o pedido de relatórios a serem apresentados, na sequência a Presidente,
Sra. Joseane Louise Kulpa Borges, relatou que todos os relatorios anteriores
foram feitos com pedido de protocolo, e ressaltou sobre a reunião anterior em
que apresentou os relatórios das receitas e das despesas referente ao
exercício de dois mil e vinte e três, onde não se teve uma boa comprensão do
conteúdo fornecido e então solicitou na reunião como deve ser feito para que
haja um melhor andamento para o conselho dar a sequência na realização do
parecer. Logo após o Senhor contador Ederson Marques Spech fez sua fala
onde o mesmo explicou sobre a prestação de contas e qual a melhor forma
que se deve proceder, onde deve ser feito protocolo pedindo relatórios
detalhados, para um bom entendimento do conselho. O conselho entende
sobre a importancia de pedir os documentos via protocolo, mas que hão
compreendia os relatorios que estavam sendo enviados, principalmente o que
se referia a notas de compra de merenda escolar e produtos de limpeza, com
essa infomação, a secretária de educação percebeu que houve um equivoco
no envio destes documentos, pois estas notas pertencem ao CAE e não ao
FUNDEB. O conselho comunicou que estava realizando este parecer pela
irregularidade principalmente por estas notas que estavam trazendo duvidas
que não estavam sendo esclarecidas. Desta forma houve um entendimento de
todas as partes que ficou esclarecida sobre a prestação de contas referentes
ao FUNDEB. Em seguida a secretária Veridiana Heberle de Souza colocou que
devido alguns membros terem desvinculado da Prefeitura é necessário fazer
alteração de alguns para fazer parte deste conselho, onde a Secretária de
Educação, Cultura e Esportes, estará fazendo memorando ao Departamento
de Assessoria Jurídica nomeando os novos membros que farão parte do



Conselho. Logo após a presidente falou sobre as reuniões, onde ficou
acordado que a partir de agora será realizada uma prestação trimestral ao
conselho por parte da contabilidade, e que as reuniões do FUNDEB serão
feitas bimestrais. Nada mais havendo a tratar, eu Janelise Kolling, vice-
presidente lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais
membros deste Conselho. Aomousa Kem ) Nvadso sobad
Prove; Pres, Mica. AS Éca, + de. Átóra,
mou hyrano Lmo Won 4 Dergu

A


